

**Tages-Anzeiger**

Dienstag, 9. Mai 2017 // Seite 21

## Neuer Anlauf für ein Musikschulgesetz

Zehn Jahre hatten unterschiedliche Gremien an einem Gesetz gearbeitet, welches die musikalische Bildung in Zürich verbindlich regeln sollte. Mitte März 2016 verwarf der Kantonsrat dieses deutlich. Gestern meldete sich ein Komitee «Musikschulgesetz Ja» zu Wort. Es lanciert eine Volksinitiative, um dem Anliegen doch noch zum Durchbruch zu verhelfen. Innert sechs Monaten müssen 6000 Stimmen gesammelt werden, damit es zur Volksabstimmung kommt. Die Initiative möchte den Zugang zum Musikunterricht sicherstellen und Klarheit bei der Finanzierung schaffen. Das Komitee ist prominent besetzt: Neben Susanne Gilg, der Präsidentin des Verbands Zürcher Musikschule, und dessen Vizepräsident Thomas Ineichen besteht es aus den Nationalräten Claudio Zanetti (SVP), Thomas Hardegger (SP) und Rosmarie Quadranti (BDP). Ebenfalls dabei sind Martin Vollenwyder als Präsident der Tonhalle-Gesellschaft und Markus Notter, Verwaltungsratspräsident des Opernhauses Zürich. *(net)*